

# Los mejores safaris de África

3 JUNIO, 2015 | Paco Nadal CADENA SER VIAJES



**África**, safaris, **leones**, atardeceres rojizos. Palabras que nos transportan a un mundo fascinante y no tan lejano en el que la **fauna salvaje** vive aún (casi) como lo hacía antes de que el hombre blanco alterara todos sus ecosistemas. **África** sigue siendo la gran puerta a la **aventura**. Y un **safari** para ver animales en libertad, la mejor forma de **enamorarse** de este continente. **Aquí van 10 de los más recomendables:**

## 1. Serengeti (Tanzania)

Uno de los mejores lugares del mundo para ver leones: se calcula que hay unos 3.000 leones viviendo en sus límites. Tiene una extensión semejante a la de la provincia de Córdoba, con mucha variedad de paisajes. Los más espectaculares, los *kopje*, afloramientos de granito que emergen como islas de piedra en mitad de un océano de hierba. La mejor época para ir es de abril a junio, cuando se inicia la gran migración.



## 2. Masai Mara (Kenia)

Geográficamente es el mismo ecosistema que el Serengeti, pero en la parte keniana. Altas probabilidades de ver leones en sus interminables llanuras, además de jirafas, ñús, cebras, cocodrilos... Otro de sus atractivos es entrar en contacto con las poblaciones masais que dan nombre al parque. La mejor época para visitarlo es en agosto, cuando la gran migración atraviesa el río Mara.



### 3. Moremi y Chobe (Botswana)

Mis favoritos. Acogen la mayor población de elefantes de África, con enormes manadas pastando en las riberas del río Chobe o dormitando entre los arbustos. Si exceptuamos zonas puntuales en las riberas del río por la entrada de Kasane, la más popular, puedes estar días enteros dentro sin ver ni un coche de turistas ni otro ser humano. La mejor época es la en temporada seca, de mayo a octubre; el paisaje es muy árido, pero los animales se concentran en los escasos reservorios de agua.



#### 4. Ngorongoro (Tanzania)

Este pequeño parque tiene la ubicación más espectacular: el interior de la caldera de un viejo volcán, de 20 kilómetros de diámetro y a 2.000 metros de altitud. En su interior viven casi todas las grandes especies africanas, menos las jirafas, que nunca pudieron bajar por sus escarpadas laderas. Ofrece paisajes sublimes, pero en temporada alta (verano) soporta demasiado turismo. La mejor época es mayo y junio.



## 5. Kruger (Sudáfrica)

El parque más famoso y visitado de Sudáfrica es un sitio perfecto para ver a los *big five*: león, leopardo, búfalo, elefante y el rinoceronte. Tiene una morfología arbustiva menos impresionante que las sabanas de Kenia o Tanzania, pero los avistamientos están casi asegurados. Hay una parte de parque oficial y otras zonas privadas, más caras, pero donde las normas de los rangers son más laxas y se permite seguir a los animales fuera de los caminos. La mejor época para visitarlo es de mayo a agosto.



## 6. Delta del Okavango (Bostwana)

El delta de interior que forma el río Okavango al perderse entre las arenas del desierto del Kalahari es uno de los lugares más vírgenes de África ya que solo se puede acceder en mokoro (piragua). No es un sitio con alta densidad de animales, pero si de los pocos de África en los que se puede hacer safari a pie, no en vehículo, lo que le da a la aventura del Okavango un plus especial de emoción. La mejor época es de mayo a noviembre.



## 7. Etosha (Namibia)

Aunque está en una zona muy remota, a 500 kilómetros de la capital, Etosha es uno de los lugares más visitados de Namibia. En sus 22.000 km cuadrados, casi todos ocupados por una antigua zona lacustre de fondo plano y salino, viven 114 especies de mamíferos, entre ellos la mayor población de rinoceronte negro y de guepardos de África. La mejor época es en la estación seca: de mayo a octubre.



## 8. Parque Nacional de los Volcanes (Ruanda)

Su mayor atractivo es la colonia de gorilas de montaña, una de las más grandes que quedan en África y vedada a las visitas durante varios años por los problemas políticos y militares que asolaron esta región de los Grandes Lagos. Los gorilas viven en unas montañas selváticas al norte del país y hay que darse una buena caminata para llegar hasta ellos. Pero el esfuerzo merece la pena.



## 9. Murchison Falls (Uganda)

En torno a estas famosas cataratas- en las que el Nilo se encañona en un angosto paso de apenas siete metros de ancho por el que rugie y brama en busca de una salida- pueden verse hipopótamos, cocodrilos gigantes, búfalos, antílopes, jirafas y algún que otro león. La mejor época: mediados de junio a mediados de agosto.



## 10. Hwange (Zimbabwe)

Es el más rico en fauna de este país, aunque su densidad es mucho menor que en otros parques del África oriental. No obstante es fácil ver elefantes, antílopes, hienas y otros muchos grandes mamíferos. Uno de sus atractivos es que apenas hay turismo y la sensación de soledad y de autenticidad es mucho mayor que en otros parques más mediáticos de Kenia o Tanzania. Mejor época: agosto a noviembre.

